
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年６月１１日 

野田市立木間ケ瀬小学校 

校 長   松藤 有里 

 学校の様子を、保護者はもちろんのこと、地域の方々にも知っていただきたいという思い

で、木間ケ瀬小では、ここ数年、学校ホームページ上に、ほぼ毎日ブログを上げています。ま

た、昨年、創立１５０周年記念行事を実施したことで、木間ケ瀬小学校が地域の皆様に支え

られていることを改めて実感して学校からの情報発信の重要性を再認識し、今年度からは、

学校便りの自治会での回覧を再開したところです。 

実は、昨年度（R5 年度）の学校評価アンケートで、「木間ケ瀬小からのお知らせ（学校だ

より、学年だよりなど）をよく読んでいる。」「木間ケ瀬小からのお知らせ（学校ホームペー

ジ、学校メールなど）をよく見ている。」の項目について、前年度（R4 年度）の結果よりも

ポイントが下がっていました。 

そこで、今まで以上に、保護者や地域の皆様に読んでいただける、見ていただけるように、

お便りの内容を充実させたり、ホームページを見やすくわかりやすく整えたりする必要があ

ると考えました。 

 毎日、ブログを見てくださっている方は、既にお気づきかと思いますが、ホームページを

開くと、今年度の学校教育目標や目指す学校像が目に入りやすくなり、学校だよりや校長室

だよりもすぐに閲覧できるように整えました。 

 今後も、学校の様子を積極的に発信してまいりますので、是非、学校からのお便りに関心

をもち、読んだり、見たりしていただければと思います。 

校長室だより 

 ６月に入り、校内では、落ち着いて学習している様子が多く見られます。今日、第１回目の「わ

くわく読み聞かせ会」が行われました。これは、職員が２つのチームに分かれ、一人ひとりが選

んだ本を子どもたちに読み聞かせるものです。少しでも、本に親しみをもってもらいたいという

願いをもって取り組んでいます。 

 また、夏休み前に家庭学習コンテストのエントリー（２年生以上対象）を受け付けますが、今

年度は、「本で調べる」部門、「自分で創る」部門という課題部門を設けました。（詳細は、既に配

付済みです。） 

 梅雨入りすると、室内で過ごすことも増えてくると思います。家庭学習コンテストへのエント

リーを勧めるとともに、図書室を利用する機会が増えるように、子どもたちへの声掛けを続けて

いきます。 

 


